

# カトリック 三田小教区報

2021年 6月号(No. 224)
三田市屋敷町8-15 TEL 079-562-4404 FAX 079-562-9404
発行責任 神田 裕神父 編集:宣教委員会広報部

## 吾輩はあめちゃんである

(シリーズ名前 その1)

### 吾輩はあめちゃんである

どこかで聞いたことのあるフレーズ。私の名前はあめちゃんです。小学校1年生の時から高校を卒業するまで、私の名前はあめちゃんだったのです。学校に行くと色々と名前で茶化されたりするのですが、最初に言われたのが「カンロ飴」だったのです。カンダに引っかけてのカンロだったのでしょうか。それが短縮されてあめちゃん。それ以来、実に12年間の学校生活の中で私の名前はあめちゃんでした。国語や算数の時間に先生に当てられるときも「はい、あめちゃん」。クラブ活動の先輩からも「こら!あめ!」。そんな12年間でしたので、卒業してから神田くんと呼ばれてもしばらくは誰のことかと気が付きませんでした。あめちゃんと呼ばれると友だち仲間との原点がよみがえります。

### 吾輩はひろっちゃんである

生まれてこのかた出身教会内では、私の名前はひろっちゃんです。ひろしだからひろっちゃんに他に理由はないですが、親戚一同含めてひろっちゃんかひろっちゃんです。今でも教会仲間ではやっぱりひろっちゃんです。ひろっちゃんと呼ばれると教会との関わりの原点がよみがえります。

### 吾輩はかんちゃんである

神学生時代はかんちゃんでした。神学院祭で仲良しのT神学生と出店した駄菓子屋の名前は「たっちゃん&かんちゃん」。院内卓球ダブルスで優勝したのもたっちゃん&かんちゃん。そして、神父になったころは神父と言われてもピンとこずでしたが、教会ではそのままかんちゃんと呼ばれるようになって、私はそれでちょうどよかったのです。かんちゃんと呼ばれると司祭生活の原点がよみがえります。(因みに、神戸で震災をともにたたかってきた地元地域の繋がりもかんちゃんです)

しかし、教会ではちゃんと神父さんと呼びなさい、との声が多くて、段々と「しんぷさん」になってきました。今ではやっと私も慣れてきたのか「しんぷさん」はニックネームのように思えてきました。実際に「神父」とはニックネームみたいなものですけどね。

(※次ページに続く)

これまでの人生、三つの呼ばれ名があるけれど、中身は一つで同じ myself。生まれたときに与えられた正式な名前はあるけれど、生きて関わる社会によって愛称として色付けされていくのですね。いまだに、神田さんと言われると、それ誰のことって思ってしまう、as you like…

神田 裕神父 (三田教会担当)

## 2021年三田小教区信徒総会は中止！！

6月20日に予定していましたが、信徒総会は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため中止し、資料配布することになりました。

当日の総会資料は後日信徒の皆さんに配布しますのでご了承ください。

## 聖ペトロ使徒座への献金について

6月29日は聖ペトロ・聖パウロ使徒の祭日です。

今年の前日の日曜日27日が聖ペトロ使徒への献金日となっています。

教皇は毎年、世界各地を訪問します。そして、人々の苦しみや悩みを聞き、優しい笑顔で力づけ、数々の援助を与えます。キリストの代理者、教会の最高牧者である教皇は、祈りと具体的な援助を通して全世界の人々にいつも寄り添っているのです。この教皇に心を合わせて、わたしたちも世界中の苦しんでいる人々のための祈りと献金を捧げます。教皇のこうした活動のために充てられる聖ペトロ使徒座への献金は、8世紀ごろイギリスで始まった、大人も子どもも一番小さなお金である1ペニーを毎年教皇に献金する運動がもとになって世界中に広まったものです。

(カトリック中央協議会HPより)

(> 贈り物へお送りください)